
18 Pièces

450 m²

Réf. 9350

3 180 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Cette lumineuse villa de 450m² à Saint-Paul-de-Vence est un véritable

havre de paix. Elle dispose d'un vaste séjour open-space avec une salle

a manger, une cuisine entièrement équipée avec un bar, ainsi que de 3

chambres  chacune  dotée  de  sa  propre  salle  de  bain.La  chambre

principale comprend un dressing, une salle de bain avec douche et une

terrasse privée pour des moments de détente. Une salle de jeux et une

pièce supplémentaire peuvent être aménagées en salle de sport ou en

cinéma.Cette villa offre des espaces de vie confortables et fonctionnels.

L'ascenseur, la piscine intérieure et le ...

Discover this bright and spacious villa villa located in Saint Paul de Vence, offering a

haven of peace and tranquility.Comprised of a very spacious open-plan living room

with a dinning area, a fully equipped kitchen featuring a bar area, and 3 bedrooms,

each  with  its  own  bathroom.  The  principal  bedroom is  includes  a  dressing  room,

bathroom, shower, toilet and a private terrace.Additionally, there is a playroom and

an  extra  room  that  can  be  converted  into  a  fitness  area  or  a  home  cinema.The

property  also  equipped  with  an  elevator,  indoor  pool  and  a  hammam  area.  The

enclosed garage can ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS
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